

寒さに負けないぞ！！

季節の変わり目、子どもたちの体調も気候に左右されやすい時期ですね。行事などもあり、保護者の皆様も心配になることもあるとは思います。

ですが！！寒さに負けず園庭には元気な声が響き渡って、時には帽子の下には汗がにじんでいる子もいるくらいみんなパワフルなんですよ♡



子どもたちは五感を使って自然の変化を感じながら心を揺れ動かしています。感動をする心を育んでいます。特に夏から秋、冬にかけては自然の変化が著しく、子どもたちも様々な刺激を受けているようです。

また、こうやって自然に触れ合うことでたくさんのこと学んでいます。プランターの下の湿った場所にはダンゴムシがいる、寒くなると虫はいなくなる、大きな葉っぱには小さな種が付いている、色が綺麗な葉っぱはあの木から落ちてくるなど子どもたち同士で気づきを伝えあう姿もありました😊

みんなで日向ぼっこ♪



暑さが和らいでくると園では散歩シーズンになります。どの組も散歩に出かけることが多くなります。散歩中に自然物を見つけたり園内では触れ合えない自然に触れたりすることで子どもたちの感性がはぐくまれていきます。特にドングリやまつぼっくりなどは定番でお散歩バッグいっぱいに拾って楽しんでいる様子が多くみられますよ😊今日は何を見つけたのか聞いてみると面白い発見を聞けるかもしれません♪

